

JIS.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Dawuan Sambangi Warga Desa Balida dalam Upaya Wujudkan Kamtibmas Kondusif

Majalengka. - MAJALENGKA.JIS.CO.ID

Jan 26, 2024 - 10:49



Majalengka - Dalam rangka mewujudkan situasi Kamtibmas yang kondusif dan menjalin kedekatan dengan warga, Aiptu Budi Sunarya, Bhabinkamtibmas Polsek Dawuan, Polres Majalengka Polda Jabar, melakukan kegiatan sambang di

wilayah Desa Balida, Kecamatan Dawuan, Kabupaten Majalengka pada Jumat (26/1/2024).

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya Bhabinkamtibmas untuk membangun kemitraan yang baik dengan masyarakat. Aiptu Budi Sunarya mendatangi rumah-rumah warga di Desa Balida dengan tujuan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, mendengarkan keluhan atau aspirasi warga, serta menjalin komunikasi yang lebih baik.

Dalam sambang tersebut, Aiptu Budi Sunarya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga Desa Balida. Beliau mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi terkait situasi keamanan di wilayahnya dan menghimbau agar warga selalu waspada terhadap potensi tindak kriminal.

"Kami terus berupaya menjalin kedekatan dengan warga binaan. Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin membangun kepercayaan dan kemitraan yang erat dengan masyarakat. Dengan berkomunikasi langsung, diharapkan akan tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat," ungkap Aiptu Budi Sunarya.

Kapolres Majalengka, AKBP Indra Novianto, SIK, M.Si, CPHR, melalui Kapolsek Dawuan IPTU Asep Saepudin, S.Pd, menegaskan bahwa kegiatan sambang Bhabinkamtibmas merupakan implementasi nyata dari program Polri untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. "Dengan berbagai kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, termasuk sambang ke rumah-rumah warga, diharapkan masyarakat lebih percaya dan aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar IPTU Asep Saepudin.

Melalui sambang ini, diharapkan akan terwujud kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat Desa Balida. Kedekatan ini dianggap penting untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif, terutama menjelang Pemilihan Umum 2024. Bhabinkamtibmas berperan sebagai jembatan komunikasi antara kepolisian dan warga, sehingga segala potensi gangguan kamtibmas dapat diatasi secara bersama-sama.